

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de junio de 2016.

OFRECE GOBIERNO DE ECATEPEC 3 MIL 700 EXÁMENES GRATUITOS PARA PREVENCIÓN DE CÁNCER DE MAMA Y CERVICOUTERINO

*En seis meses realizó mastografías, colposcopías y ultrasonidos, con entrega inmediata de resultados, en los que detectó seis casos con alguna anomalía

El Gobierno de Ecatepec, a través del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y la Dirección de Salud, ofreció en seis meses alrededor de 3 mil 700 servicios gratuitos especializados para la detección de diferentes tipos de cáncer como mastografías, colposcopías y ultrasonidos con entrega inmediata de resultados, con los cuales detectó seis casos con alguna anomalía.

Táбата Rojas Muciño, presidenta del DIF Ecatepec, destacó que cada martes y jueves este organismo ofrece Jornadas Médicas en diferentes colonias, a través de las cuales acerca los servicios que incluyen pláticas que buscan impulsar la cultura de la prevención a través de la concientización en este tema.

Cada semana realizamos recorridos por diversas colonias del municipio con el objetivo de acercar estudios especializados como colposcopías y ultrasonidos, ya que es muy importante que como mujeres le apostemos mucho al autocuidado y a la prevención. Debemos acudir de manera regular a las revisiones médicas para detectar oportunamente cualquier problema y atenderlo con los especialistas, expresó.

Detalló que uno de los beneficios de este programa es la entrega inmediata de resultados, lo que permite detectar en el momento cualquier alteración en la salud y ofrecer la atención necesaria; en estos casos, dijo, las pacientes reciben tratamiento y son canalizadas a las unidades médicas correspondientes para darles seguimiento, entre ellas la Clínica Materno Infantil Luisa Isabel Campos de Jiménez Cantú y la Clínica de Displasias de la Florida, como es el caso de las seis anomalías detectadas a las especialistas y dan seguimiento.

Rojas Muciño agregó que con el propósito de generar conciencia entre la ciudadanía sobre la prevención de enfermedades que afectan principalmente a las mujeres, el DIF municipal organizó un evento en el que participó la comedianta Bettina Salazar Olga Sana, quien a través de su espectáculo compartió su experiencia personal respecto al cáncer de mama.

Ante más de dos mil mujeres que se reunieron en el Centro Cultural y Deportivo Las Américas, Olga Sana enfatizó la importancia de realizar periódicamente acciones preventivas, como la autoexploración y revisiones médicas, tal es el caso de ultrasonidos y mastografías.

Además de estas actividades que tienen el objetivo de que las mujeres tomen medidas preventivas porque ellas son el pilar de la familia, entregamos una prótesis de seno y una peluca oncológica a un par de guerreras que lucharon contra el cáncer, dijo la presidenta.

Elizabeth Salazar, de 35 años, recibió una peluca oncológica luego de que en enero le detectaron cáncer de mama nivel cinco, lo que para ella representó una noticia muy fuerte, sin embargo recibió atención inmediata que recibió y contribuyó a que superara de mejor manera esta etapa.

Después del diagnóstico me canalizaron y al realizarme los estudios detectaron que el cáncer estaba en todo el seno, por eso fue necesario encapsularlo. Luego de pasar por ese proceso me emociona recibir esta peluca por parte del DIF porque creo que me voy a ver bonita y eso eleva mi autoestima, dijo.

Para mayores informes sobre los servicios gratuitos especializados que ofrece el Gobierno de Ecatepec los interesados pueden comunicarse al 58 98 81 50 y 51 16 33 35, del DIF y de la Dirección de Salud, respectivamente.

